

Dr. Tanja Dorre, Fachanwältin für Urheber- und Medienrecht aus der Kanzlei Loschelder

de Punkte entgegenstünden, hätte die Stadt in den Augen der Expertin gute Chancen: „Wegen der ho-

zu unternehmen. „Wenn das Gericht es aber anders sieht,

ware möglich.

zu bügeln!“ Okay, dass die Apothekerin ‘nen Lachanfall kriegt, damit muss man leben. Aber was soll die dumme Nachfrage: »Und, fehlt da nicht noch was zum Poppe, Kaate, Danze?«



EXPRESSO
Die Köln-Kolumne
von Bastian May und Tobias Lempe
Tel.: 0221/2 24 26 47,
E-Mail: expresso@express.de

Jürgen besucht seine Fans

Überall gibt es Fans von Jürgen Miski! Ob Nörvenich, Frechen oder Pulheim – der Big Brother-Star besuchte jetzt die ersten 25 Fans, die im EXPRESS-Shop (www.express.de/shop) seine neue CD „Immer gut gelaunt“ bestellten, persönlich. Und neben zahlreichen Adressen in Köln musste der 49-Jährige auch das Umland abklappern. „Für mich gar kein Problem. Ich bin ja auch musikalisch hier im Karneval unterwegs. Da wird man immer sehr herzlich empfangen“, war sich Jürgen sicher. Und er behielt recht.

In Nörvenich traf er auf Marianne Hoewel und ihren Sohn Thomas. „Toll, mal so einen Star im Haus zu haben. Wir gucken immer Jürgens Gewinnshows, haben sogar schon mal abgeräumt“, strahlten beide.

Thomas Thiele aus Kalk wurde direkt an der Haustür überrascht. Diana Welter aus Frechen hatte Jürgen am liebsten den ganzen Tag bei sich behalten. „Er hat mir damals schon im TV gefallen. In echt ist er noch hübscher“, ließ sie den Partysänger erröten.

Keine Mühe war ihm zu viel: Als Jürgen Leserin Anna zu Hause nicht antraf, besuchte er sie spontan an ihrem Arbeitsplatz, einem Pulheimer Friseurladen. „Als ich klein war, wollte ich Jürgen heiraten. Er gefiel mir so bei Big Brother“, erzählte sie.

Zum Abschluss seiner achtstündigen Tour nahm er Anna sogar auf die Arme: „Ich liebe meine Fans!“



Am Hauseingang überrascht: Thomas bekam die CD frei Haus.



Stolz zeigte Diana aus Frechen dem TV-Mann ihr Big-Brother-Kissen.

Anna (l.) und Caro wurden von Jürgen in ihrem Friseur-salon in Pulheim überrascht.

VERZÄLLCHER

